

**EN : IMPORTANT, RETAIN FOR FUTURE REFERENCE: READ CAREFULLY.**

**WARNING.**

**FR : IMPORTANT, A CONSERVER POUR CONSULTATION ULTERIEURE : A LIRE ATTENTIVEMENT**

EN: This product has been tested for <b>Outdoor</b> Camping use.	EN: This product has been tested for <b>Outdoor</b> Domestic use.	EN: This product has been tested for <b>Outdoor</b> Contract use.
FR: <b>USAGE CAMPING</b>	FR: <b>USAGE DOMESTIQUE</b>	FR: <b>USAGE COLLECTIF</b>

**Tables / Table:**

English

To be assembled by adults only. Do not use an electrical screwdriver. Not to be used with load over 50 kg. / 110 lbs. Do not put more 20 kg. / 45 lbs. on the edge of the table. Do not use product on uneven, wet or slippery surfaces. Do not put hot objects directly on the product. This product is intended to be used in temperatures between 0 °C/ 32 °F and 40 °C/ 104 °F. Do not stand or sit on product. When applicable; retighten screws at least once per season to secure stability. When using a parasol, use a suitable base. **MAINTENANCE:** This product is maintenance free. To extend the durability of this product wipe the product with a damp cloth and mild soap solution. Metal parts are pre-treated to prevent corrosion. **STORAGE:** metal and plastic parts of this product are pre-treated to withstand outdoor exposure. Though, this does not prevent decolorization and degradation over time. To extend the lifetime of the product, do not leave it unprotected more than necessary.

Français

**AVERTISSEMENT !** A assembler par des adultes uniquement. Ne pas utiliser de visseuse électrique. Ne pas utiliser avec une charge supérieure à 50 kg. /110 lbs. Ne pas mettre plus de 20 kg./45 lbs sur les bords. **AVERTISSEMENT UTILISATION !** Ne pas utiliser le produit sur des surfaces irrégulières ou glissantes. Ne pas mettre d'objets chauds directement sur le produit. Ne pas utiliser ce produit à des températures inférieures à 0 °C/ 32 °F et supérieures à 40 °C/ 104 °F. Ne pas se tenir debout ou s'asseoir sur le produit. Resserrer les vis au moins une fois par saison pour assurer la stabilité. Si vous utilisez un parasol, il doit être utilisé obligatoirement avec une base séparée.

**ENTRETIEN :** Ce produit ne nécessite pas d'entretien. Afin de prolonger la durée de vie du produit, le nettoyer avec un chiffon humide et une solution à base de savon doux. Selon le climat, il convient de nettoyer le produit plus fréquemment. Les parties métalliques sont prétraitées pour éviter la corrosion. En cas de rouille, nettoyer et repeindre la surface. **STOCKAGE :** Les parties en métal et en plastique de ce produit sont prétraitées pour résister à une exposition extérieure. Cela ne le protège toutefois pas de la décoloration et de la dégradation au fil du temps. Pour prolonger la durée de vie du produit, ne pas le laisser sans protection plus que nécessaire.

	EXCEPTION : If you find below icon in manual do not use with load over 30 kg. / 66 lbs. ATTENTION ! Si il y a ce symbole, La charge maximale est de 30 kg / 66lbs
--	--

**Chair / Fauteuil – Sofa / Canapé - Sun lounger / Bain de soleil :**

English

To be assembled by adults only. Not for use by persons weighing over 110kg. / 240 lbs. Do not use product on uneven, wet or slippery surfaces. This product is intended to be used in temperatures between 0 °C/ 32 °F and 40 °C/ 104 °F. Do not stand on or use as step stool. Do not lean back on rear legs. Do not sit on back- and armrest. Do not move product when in use. When applicable; retighten screws at least once per season to secure stability. **MAINTENANCE:** This product is maintenance free. To extend the durability of this product wipe the product with a damp cloth and mild soap solution. Metal parts are pre-treated to prevent corrosion. **STORAGE:** metal and plastic parts of this product are pre-treated to withstand outdoor exposure. Though, this does not prevent decolorization and degradation over time. To extend the lifetime of the product, do not leave it unprotected more than necessary.

Français

**AVERTISSEMENT !** A assembler par des adultes uniquement. Ne convient pas aux personnes de plus de 110kg. / 240 lbs. **AVERTISSEMENT UTILISATION !** Ne pas utiliser le produit sur des surfaces irrégulières ou glissantes. Ne pas mettre d'objets chauds directement sur le produit. Ne pas utiliser ce produit à des températures inférieures à 0 °C/ 32 °F et supérieures à 40 °C/ 104 °F. Ne pas se mettre debout sur le produit ou l'utiliser comme marchepied. Ne pas se pencher sur les pieds arrière ou se balancer. Ne pas s'asseoir sur les accoudoirs. Resserrer les vis au moins une fois par saison pour assurer la stabilité. **ENTRETIEN :** Ce produit ne nécessite pas d'entretien. Afin de prolonger la durée de vie du produit, le nettoyer avec un chiffon humide et une solution à base de savon doux. Selon le climat, il convient de nettoyer le produit plus fréquemment. Les parties métalliques sont prétraitées pour éviter la corrosion. En cas de rouille, nettoyer et repeindre la surface. **STOCKAGE :** Les parties en métal et en plastique de ce produit sont prétraitées pour résister à une exposition extérieure. Cela ne le protège pas de la décoloration et de la dégradation au fil du temps. Pour prolonger la durée de vie du produit, ne pas le laisser sans protection plus que nécessaire.

English : In case of injury due to our product, contact : [gpsr.ketereu@keter.com](mailto:gpsr.ketereu@keter.com)

Français : En cas de blessure due à notre produit, contactez : [gpsr.ketereu@keter.com](mailto:gpsr.ketereu@keter.com)



<https://quefairedemesdechets.fr>

